



11月 クラスだより

2025年度11月1日 発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1

朝夕は風が冷くなり過ごしやすい季節になりました。最近のそろ組は、大きな行事の一つ親子スポレクを無事終えることができ、自信に満ち溢れています。“できないからやりたくない”という気持ちが少なくなり、いろいろなことに挑戦するようになっています。できないから諦めるのではなく、保育者やできる友だちにコツを聞いたりしながら頑張る姿が多く見られ年長らしさを感じられます。子どもたちは次の大きな行事おゆうぎ会が楽しみなようです。おゆうぎ会でもスポレクとは違った成長した姿を見せられたらいいなと思っています！



☆今月のねらい☆

- ◎秋の自然物を使った遊びや製作を通して、季節の変化に気づく。
- ◎みんなの中で自分の考えや思いを話し、友だちの意見や考えを聞こうとする。
- ◎友だちみんなで協力し、共通の目的に向かって取り組む楽しさを知り、やり遂げる達成感を味わう。



～勤労感謝の日について～

日頃、お仕事に家事育児・・・と頑張っている大好きなお家の方に向けて子どもたちから感謝の気持ちを込めてプレゼントを作ります。1人2つ用意しますので、ご家庭に飾っても良し！お世話になっているおじいちゃん・おばあちゃんにプレゼントするのも良し！子どもたちと勤労感謝の日について、お話しするきっかけになるといいな・・・と思っています♪

かっこよかった親子スポレク

10月5日の親子スポレクではたくさんの応援ありがとうございました。そろ組は他のクラスのお手伝いをしながらの出番でしたが、保護者競技やリレー、特技披露でも自分たちの得意技を保護者の方に見せることができて自信がついたと思います！リハーサルで会場慣れ出来たことで、ドキドキしながらも本番は最後まで頑張れたと思います。子どもたち最後の親子スポレク、子どもたちの楽しんでいる顔が印象的でごくいい思い出になりました。

お忙しい中、ご参加ありがとうございました♪



ふれあい運動会

10月23日木曜日に町内の保育園が与那原幼稚園に集まり、ふれあい運動会をしました。4つのチームに別れ玉入れと綱引きをして楽しみました。他園の先生が誘導するグループに並び、少し緊張気味の子どもたちでしたが、一緒にダンスを踊ったり勝負を楽しんだりして他園の子とも関わる姿が見られました。親子スポレクでも行われた種目だったこともあり、すごく楽しんでいました！！！

お願い

- ・散歩や戸外で遊ぶ機会が増えてきました。安全面を考えワンピースなどの丈の長い洋服ではなく、動きやすい服装での登園をお願いします。